



# Kinder konzertieren für Kinder

Musikschule Wies feiert 35-jähriges Bestehen mit Benefiz-Vorspielstunden.

(jf). Die Erzherzog-Johann-Musikschule (EJMS) Wies, eine klingende Institution und Kaderschmiede für musikalischen Nachwuchs, feiert heuer ihr 35-jähriges Bestehen. Zweigstellen befinden sich in Arnfels, Eibiswald, Gleinstätten, Oberhaag, St. Johann im Saggautal, St. Martin im Sulmtal und Schwanberg. Aktuell werden an den acht Standorten 552 Schülerinnen und Schüler unterrichtet. 22 Musiklehrerinnen und -lehrer bilden in allen gängigen Instrumenten aus. „Vom Akkordeon bis zur Zither, von der Harfe bis zum Klavier reicht die Nachfrage“, weiß Direktor Franz Masser.

## Kinder helfen Kindern

Unter dem Motto „Kinder musizieren für Kinder“ finden im Einzugsgebiet der EJMS Wies öffentliche Schluss-Vorspielstunden statt. Der Reinerlös kommt der Steirischen [Kinderkrebshilfe](#) zugute. „Die Schülerinnen und Schü-



**Auch das Orchester** der EJMS Wies mit Direktor Franz Masser (l.) ist für die Schluss-Vorspielstunde gestellt. Josef Fürbass

ler werden als Solisten, Ensemble oder als Orchester auftreten“, so Masser. „Der musikalische Bogen reicht vom barocken Klassischen bis zur Popmusik.“ Die erste Vorspielstunde war bereits in der Mehrzweckhalle Schwanberg. Weitere Termine: 5. Juni Krainer-Halle Oberhaag, 6. Juni Aula der NMS Arnfels, 13. Juni Kultursaal St.

Martin im Sulmtal, 24. Juni Turnsaal der NMS Wies, 25. Juni Schloss Gleinstätten, 26. Juni Musikheim St. Johann im Saggautal, 27. Juni Turnsaal der Musik-NMS Eibiswald. Beginn ist jeweils um 19 Uhr. Die Übergabe der freiwilligen Spenden an die [Kinderkrebshilfe](#) wird am 28. Juni beim Abschlussfest der Volksschule Wies erfolgen.